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Aos dezenove dias de janeiro de dois mil e dez, foi realizado a quarta reunião ordinária 
do Fórum Estadual de Apoio Permanente de Formação Docente, na sala de reunião do 
gabinete da SEEC/RN, objetivando a apresentação da minuta do Regimento Interno do 
Fórum Permanente de Apoio a Formação Docente, para análise e correção da 
elaboração do regimento. A professora Salete Vieira abriu a reunião informando a 
respeito das visitas técnica realizadas aos municípios de Mossoró, Assú. São Paulo do 
Potengí, João Câmara, Ceará - Mirim, para verificação da instalação dos Pólos da UAB 
-3, e informou que os novos pólos ainda não formam oficializados e estamos 
aguardando a perícia técnica da CAPES/MEC que será feita por representantes da 
CEAD/ MEC. Na seqüência fez um breve relato da situação de cada estabelecimento em 
que fez as visitas, no caso de Mossoró - a Escola Estadual Jerônimo Rosado se faz  
necessário uma reforma, o engenheiro já fez uma visita para contatar a necessidade de 
possíveis adequações, em Assú a Escola Estadual Juscelino Kubischesk, está adequada 
para funcionar o pólo da UAB, Ceará - Mirim - Escola Estadual Edgar Barbosa espaço 
disponibilizado, João Câmara – Escola Estadual Francisco de Assis Bitencourt espaço 
disponibilizado precisando de mobiliários, São Paulo do Potengí – Escola Municipal 
Djalma Marinho, o contato foi com o secretario de educação municipal onde apresentou 
o projeto de instalação na referida escola e se  comprometeu em fazer os reparos 
necessários e deixar as salas em condições de realização das atividades do pólo da 
UAB-3. A equipe do NUFERN/SEEC entregou para o professor Otavio Secretario 
Adjunto o  relatório das visitas, e o secretário fez a observação de  que temos que 
aproveitar o momento para firmar parcerias e continuar as articulações com os governos 
criando uma cultura de co-responsabilidade de parcerias, e fez a colocação de que é 
preciso que os cursos à distância sejam gerenciados da melhor maneira possível.  
Professora Salete solicitou que as IES informem a respeito do funcionamento dos outros 
pólos já existentes e gerenciados pelas universidades. A representante da UFERSA a 
Professora Carla Demoly falou da importância do Fórum para a apropriação desta nova 
cultura de parcerias, o Fórum é um campo apropriado para que se discutam diversos 
temas, que se debatam os problemas que surgem durante a execução do Programa de 
formação. Um dos temas interessante e de interesse imediato é o funcionamento dos 
pólos da UAB. A professora Salete concordou e ressaltou a importância da construção 
coletiva no Fórum e reiterou a necessidade de que cada IES deve trazer para o Fórum 
relatos de suas experiências na construção do Programa de formação Docente. A 
representante da UERN - suplente professora Francisca Cabral informou que o convênio 
de 2009 ainda não foi assinado, demonstrou preocupação, pois os cursos de 2009.2 
ainda não iniciarão na sua instituição. E a professora Anadja representante oficial da 



UERN se apresentou e informou que estava participando do fórum pela a primeira vez e 
que precisava retomar as informações anteriores. A próxima reunião do Fórum será 
realizada no dia vinte e três de fevereiro, correspondente a 5ª terça-feira do mês, em 
virtude do carnaval. 


